



今から楽しみな「新しい成長」

教務主任 松本 保

中学校に勤めて、体育大会といえば9月の風物詩だったのですが、今年初めて10月の体育大会を経験します。コロナ禍の中で生じた大きな変更です。



体育大会のフィナーレを飾るよさこい

雄山中の体育大会といえば、懸命に走る勇者たちの戦いと、運動が苦手でもみんなで協力して勝ち取る団体競技で構成されています。そして、一体感のある各団のパフォーマンスと全校が一丸となってフィナーレを飾る「よさこいソーラン」で幕を閉じるという流れが定番でした。

華やかに活躍する生徒の陰で、埋もれてしまいそうな小さな努力が後から見えてくるのも、雄山中の頼もしさです。

例えば、女子の長距離走を周回遅れで走る選手に、泣きながら熱い声援を送っていた3年生女子たち。当日の朝早くに、体調不良の生徒が出て突然回ってきた選手交代を募集する連絡が回るなか、唯一引き受けてくれた選手。そんな気持ちをみんなで共

有した瞬間。結果として優勝した選手より大きな声援が送られました。また、訳あってなかなかパフォーマンス練習には入れなかった生徒が当日入っても踊れるように、代わりにその生徒のポジションの練習に入っていた先生。その子は当日、団の一員として踊り抜きました。

夏休み前から気持ちを高め、一生懸命に体育大会の準備を進めていた3年生にとって、今年度はモチベーションの維持が難しいところです。しかし、毎年、何かしら難しい問題に出会い、みんなで考えて乗り切ったところに大きな成長があったのも事実です。

10月20日（水）に実施を予定している第75回体育大会を前に、もう新しい成長が始まっているかもしれません。私は、その成長を見付けるのが今から楽しみです。



観覧者を魅了する各団のパフォーマンス

特集！ 第75回 体育大会



今年は10月20日に開催される第75回体育大会。今号では、マスコットと学年種目にもスポットをあてて紹介します。



マスコット責任者からのメッセージ

～工夫した点や見どころ～



マスコット制作は、夏休み後半からメンバーがランチルームに集まって作業を進めました。



今年の朱雀団のマスコットの見どころは、大きく飛躍した朱雀の姿です。羽の色にグラデーションを付け、繊細な変化を付けました。

このマスコットが、見る人たちに元気や勇気を与えられる存在であってくれたら制作者の一人としてうれしく思います。

(朱雀団マスコット責任者)



今年の白虎団のマスコットの見どころは、迫力のある眼と燃え上がる炎の描写です。制作上の工夫点は、白虎の力強さを強調するために、色を何度も重ねたところです。

このマスコットが白虎団の絆をより深める存在であってほしいと思います。

(白虎団マスコット責任者)



マスコット制作で苦労したところは、グラデーションの変化の付け方です。遠くから見ても美しく見えるように工夫しました。

また、全体的に暗めの色が多い分、鱗うろこと文字の部分は思い切って明るい色を使い、見た目の強弱をつけました。

(青龍団マスコット責任者)



工夫したところが2つあります。迫力のある玄武を再現したことで、団のスローガンである「勇往邁進ゆうおうまいしん」をデザインに組み込んだことです。細かい部分やグラデーションに力を注ぎました。協力してくれたマスコット係のみんなや先生方、本当にありがとうございました。

(玄武団マスコット責任者)



各学年種目の紹介 & 見どころ



1 学年 「魅せろ！モンキーターン」

1人がタイヤに乗り、3人でタイヤについているロープを引っ張ってコーンを回ります。

コーンを回る回数は振ったサイコロの目で決まるので、サイコロの目が勝敗に影響します。

選手がコーンのギリギリを回るターンに注目！

勝利の女神はどの団に微笑むのでしょうか！？

2 学年 「フリスビーはお好きでしょ」

フリスビーをバトン代わりに「投げ手」と団旗を模した布を持った「受け手」4人が心と息を合わせて、落とさないようにつないでいくリレーです。

フリスビーに乗せた思いは相手にまっすぐ届くでしょうか？相手の思いを予測して受け止められるでしょうか？

激戦必至、お楽しみに！

3 学年 「総員リレー」

指定された距離を団員全員でリレーします。走る距離は1人1人違っていても構いません。

走順と走距離で団ごとの駆け引きができる、体力と知力の競技。

見どころは、何といてもゴールするまで勝敗が分からないところ！

選手たちが一致団結して勝利を目指す姿を、最後までドキドキしてお楽しみください！

ちなみに前年度は…？ ～プレイバック 第74回 体育大会～



1 学年「疾れ！立山棒フー——ン」 1位 白虎団 2位 青龍団 3位 朱雀団 4位 玄武団



2 学年「あなたに届け」 1位 白虎団 2位 玄武団 3位 青龍団 4位 朱雀団



3 学年「雄山記念 3年生総員リレー」 1位 白虎団 2位 朱雀団 3位 玄武団 4位 青龍団



第75回 体育大会の開催について

- ◎ 日時 令和3年10月20日(水) 午前8時30分～(雨天順延)
- ◎ 場所 本校グラウンド
- ◎ 体育大会当日は、給食を実施します。
- ◎ 感染症拡大防止のために、1家族1名までの観覧とさせていただきます。

よろしく
お祈りします



おいらせ



世界の子どもたちにポリオワクチンを！ ～生徒会「古着 de ワクチンプロジェクト」～



生徒たちから提供があった古着やランドセル

収集ボックスは登校時の生徒玄関に設置され、プロジェクト初日から複数の生徒から衣類・タオル・アクセサリー・ランドセル等の提供がありました。

収集は10月20日（水）まで行い、運営団体に送付します。

生徒会本部がこのほど「古着 de ワクチンプロジェクト」を企画しました。

これは、認定 NPO 法人『世界の子どもにワクチンを』日本委員会が運営するプロジェクトで、開発途上国に古着を送ることにより現地で大切に再利用されます。

また、プロジェクトに参加することで運営団体から開発途上国の子どもたちにポリオワクチンが届けられ、一口(古着 25 kg)につき5人の命を救うことができます。

～生徒会本部より～

雄中生みんなが心をつなげて開発途上国の人々への支援を行うことで、ボランティア活動やSDGs（持続可能な開発目標）への関心を高めてもらいたいと思い企画しました。皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

(生徒会長)

伝統校としてのプライドを！ ～県中学駅伝～

10月2日（土）、本校駅伝部が富山県中学校駅伝競走大会に出場します。過去には男子6回、女子3回の優勝経験を誇る駅伝部の力走が期待されます。



大会に向けて調整を図る駅伝部員

大会当日はケーブルテレビでレースの様子が生中継されます。本校のゼッケン番号は15、黄色のユニフォームが目印です。

夏休み中から多い日で約15キロの走り込みを行い、計画的に練習に取り組んできました。

男子は優勝、女子は8位以内を目標にしています。皆さんの応援が選手にとっての励みになります。応援よろしくお願いいたします。

(駅伝部監督・中野誠治)

読み書き能力の向上を目指して ～北日本新聞が本校の取組を紹介～

2、3年生が毎朝取り組んでいる新聞コラムの書き写しが、9月10日（金）の北日本新聞朝刊「毎日読もう 親子のページ」のコーナーで紹介されました。



記事では、取組を開始した経緯や、コラムの書き写しに取り組む生徒の様子が写真とともに取り上げられました。

また、「コラムを読むことで視野が広がった」「以前より集中力が高まった」等、取組を続けてきた生徒の手応えも紹介されました。

高瀬校長による「この学習は、国語力を高めるとともに、今の世の中を知る『社会への扉』にもなる。次代を担う生徒に、社会や自分がどうあるべきか、考えるきっかけにしてほしい」とのコメントで記事は締めくくられました。

10月の行事予定

- 1日(金) 生徒会選挙立会演説会・投票
- 2日(土) 富山県中学校駅伝競走大会
- 11日(月) 体育大会練習開始
- 18日(月) 体育大会予行
- 20日(水) 第75回体育大会

- 27日(水) 後期生徒総会
- 29日(金) 3学年 修学旅行の代替旅行

*新川地区新人大会は10月3日、9日、10日、11月13日、14日にかけて競技ごとに分散開催されます。

*新型コロナウイルス感染症の状況によって、予定を変更する場合があります。

学校ホームページも随時更新しています。ぜひ、ご覧ください。

雄山中学校

